

Bientôt la Révolution (pacifiste) ?

En France, à presque deux années de la présidentielle de 2027, de nouveaux désordres politiques vont venir couronner la « chienlit » de ces dernières décennies...

En effet : tant que le pays sera gouverné par de mauvais comptables et par d'incompétents gestionnaires ; tant que le Parlement sera composé de membres qui sont à des années-lumière des véritables préoccupations du peuple français ; tant que la refondation des Institutions de l'État et des diverses administrations ne sera pas à l'ordre du jour ; tant que la gouvernance de notre pays n'obéira plus à des lignes directrices issues des partis politiques à la place de la volonté du peuple ; tant que cette démocratie de façade ne sera pas remplacée par une véritable concertation des forces vives, innovantes, entrepreneuriales, responsables, salutaires, etc., tant que la France perdra de sa souveraineté au détriment de l'UE, du Monde, et qu'elle deviendra de plus en plus tributaire des importations de matières premières qui lui manquent et dont elle a besoin pour continuer à donner du travail à tous ses concitoyens ; tant que les élus traiteront les conséquences des différents problèmes sans s'en prendre aux causes ; etc. ; etc. ; nous ne pouvons espérer un monde meilleur !

La solution tient en quelques mots...

« Refondation intégrale de notre système de gouvernance et adaptation d'une Constitution moderne qui tient compte de l'universalité des droits et des devoirs de chacun d'entre nous. »

Pour cela, nous vous invitons à participer à cette refondation en commençant par élire un nouveau président de la République (ou une), en 2027, qui sera disposé et capable de bâtir, avec l'approbation des Françaises et des Français, une autre façon de sortir le pays de l'écueil où il se trouve et de le ramener sur le chemin de la prospérité et de la reconnaissance.

Une partie des clés est entre nos mains à tous.

Mais, pour qu'elles ouvrent cette nouvelle voie pour la France, il va falloir en disposer en concertation et en action.

« Demander le programme » dans le nouvel acte de « la présidentielle de 2027 » !

À bientôt pour la suite !

P. R.

